



# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Pièces

**5 Pièces**

Référence

**EC1848**

Prix

**1 750 000 €**

Située à 10 minutes du village de Grimaud, au calme, sur un terrain de 2500 m<sup>2</sup>, villa contemporaine construite en 2012. D'une surface d'environ 210 m<sup>2</sup> elle comprend une entrée avec wc invités, cuisine équipée, un double séjour/salle à manger lumineux, bureau, 2 chambres avec salles d'eau et une chambre de maître avec salle de bains, dressing et toilettes indépendantes. Grand sous-sol avec une chambre d'appoint et garage. Piscine de 14,5 X 4 M.

*Located at 10 minutes from the village of Grimaud, in a quiet area, on a plot of 2500 m<sup>2</sup>, contemporary villa built in 2012. With a surface area of about 210 m<sup>2</sup> it comprises an entrance hall with guest toilets, fitted kitchen, a bright double living/dining room, office, 2 bedrooms with shower rooms and a master bedroom with bathroom, dressing room and independent wc. Extra bedroom with bathroom facilities and a large garage in the basement. Swimming pool of 14.5 X 4 M.*

## **CARINE THONIEL IMMOBILIER**

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

